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  COMITE DIRECTEUR  

  Du Mardi 29 Mai 2018 

 

 

Membres présents : Dominique COSTE - Jean-Luc ALES -  Serge CAYRON -                                       
Pierre-Yves CHAVANON - Philippe COMTE - Sylvie DEYRES -  Anne GOUNI NOIRET -                       
Gérard JULIEN - Christian SINTES - Jean-Louis VOLLE - Pierre BLACHE - Jacques MARON -        
Marie-Christine LADREYT - Thierry CLUZEL 

Excusés : Bénédicte CASADO  -  Guillaume MAHISTRE  - Khaira HUG.    Jean-Louis GANIVET 

Absent : Frédéric LOMBARD - Thomas BIOUD - Thierry BONNET. 

En préambule, le compte-rendu du 24 avril dernier est voté et adopté par l’unanimité des 
membres présents à la séance.  

1 – FETE DU SPORT (22 septembre 2018) 

Concernant la « Fête du sport », le CDOS 07 s’est positionné pour l’organisation de celle-ci.  

Un dossier a été déposé pour un montant de 25 000 €. La réponse du CNDS nous parviendra 
le 25 juin prochain.  Au regard du montant octroyé sera discuté du maintien ou non de cette 
journée.  

L’organisation d’une telle manifestation nécessiterait un budget minimum de 20 000 €.   

Le lieu est d’ores et déjà retenu : cette action aura lieu sur le site de RUOMS (en ZRR). Pierre-
Yves, Dominique, Marie et Olivier ont procédé au repérage des infrastructures. Le site d’accueil 
retenu est le camping de la commune. Il bénéfice d’emplacements numérotés avec électricité. 
Le parc est fermé sauf pour la rivière ce qui permet un accès direct pour le canoë. Trois entrées 
sur le site seront fermées par mesures de sécurité. A confirmer par courrier la réservation du 
camping. 

S’en suivra un dépôt de dossier pour labelliser cette journée au niveau du SPS et au CNOSF. 

Ensuite un questionnaire sera envoyé à tous les comités pour participation (initiation ou 
action). 

Il sera proposé à une association locale de tenir la buvette avec restauration. Le CDOS07 
prendra à charge les repas des membres des comités qui viendront sur place : proposition 
validée. 

Une réunion aura lieu en septembre pour l’organisation sur le site.  

Nelson MONTFORT n’est à priori pas disponible pour intervenir sur cette journée. Grégoire 
(journaliste France 2) quant à lui doit nous envoyer un devis pour son intervention.  

Contacter Michel ROUX, journaliste sportif.  

TV Mistral interviendra.  

Réunion avec le Sport Ardèche : celui-ci mobilisera ses adhérents pour sa présence le matin.  

Une conférence de presse est prévue.  

Contacter le capitaine de l’équipe de France de volley-ball : Laurent CHAMBERTIN (TIM) 
consultant sportif pour être le parrain de la journée.  

Chercher dans nos réseaux pour trouver un sportif de haut niveau comme M. PESCHIER.  
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La question se pose de rechercher un animateur. 

Le département sera partenaire à cet événement mais ne sera pas porteur du projet au sens 
strict.  

Devis sur les Tshirts : 12 euros avec flocage (anneaux). A finaliser à la prochaine réunion selon 
le budget qui sera accordé. Recherche de partenaires (Mac Do ? Hyper U ? Vals ? Pasquier ? 
Chips au Pouzin ? Carrier (fromages) ? Le Pestrin ? eau minérale gazeuse Sabator ou Imbert ? 
Dominique prendra contact avec Vals, Pasquier et les Chips. 

2 – SPORT SANTE 

Une réunion s’est tenue ce jour. Lors de celle-ci, a été désigné comme président de la séance, 
Philippe COMTE, vice-président Serge CAYRON et Olivier DULAC le rapporteur de 
commission. 

En cours de finalisation : la commission sport santé se positionne sur l’action Bien-Etre en 
direction des personnes âgées, des maladies chroniques, personnes porteuses de handicap, 
personnes en situation de précarité socio-économique, l’obésité et plus généralement les 
personnes sédentaires. Les médecins feront une information autour du conseil de l’ordre des 
médecins pour diffusion de l’action, en accentuant sur l’intérêt d’améliorer la condition 
physique. La qualification des personnes en Sport Santé reste un point plus vague.  

Au niveau des associations, le CDOS 07 offrira une formation complémentaire à l’appui si 
besoin.  

La distribution de la subvention est faite en deux temps : concentrée sur une seule (ARS) pour 
la période de janvier à aout 2018 puis le DAPAP de septembre à août 2019 (demande exécutée 
de l’ordre de 90 000 €). 

Collectif-Sud s’était porté candidat sur le projet santé-sport mais en raison de son inéligibilité, 
il coordonnerait et recenserait les ateliers passerelles. Le coût de la prestation de service serait 
de 12 700 € (équivalent à 1/3 du temps de la coordinatrice APA). Il est à noter que la valeur 
d’un atelier passerelle est de 4 000 €.  

D’autres organismes travailleront sur ces ateliers comme INAWA ou PREO.   

Prestation ou co-pilotage pour Collectif-Sud : approbation pour une prestation de service (en 
raison des inconnus financiers) et votée à l’unanimité des membres présents. 

Le CDOS 07, est seul, pilote du projet. Pour rappel, il a été décidé afin de maintenir les deux 
emplois sport santé que les CDOS Ardèche et Drôme soient pilotes dans leur département 
respectif. L’ARS et le CNDS nous rendra une réponse cet été. Reste un élément non 
communiqué : le versement de la somme sur l’exercice en cours ou 2019 ?  

Une demande de subvention (8 000 €) va être déposer pour le 4 juin auprès de la Conférence 
des financeurs : appel à projet personnes âgés (activités physiques proposées par Olivier ; 
bourse des bénévoles par Marie pour s’intégrer dans le bénévolat).  

3 -  COMMUNICATION 

Le site Internet est en cours de construction et devrait se terminer fin juin.  

Subvention demande à DRJSCS : 1500 euros. Dépôt d’une demande auprès du département. 
Prévoir une formation à la gestion du site pour les élus du CDOS07.  

Réalisation d’une plaquette pour les partenaires  

Pour le contenu, la commission communication s’en chargera. Présentation de différentes 
plaquettes pour convenir d’un modèle. La forme de la plaquette Sport Ardèche est retenue.  
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Quant à l’annuaire, il verra son apparition sous forme numérique et une version papier est 
maintenue. Finalisation pour août 2018.  

Proposition de Dominique : Un club des partenaires pourrait être créé afin de les valoriser et 
les inciter à adhérer à notre structure. Il nous faut donc réfléchir sur la manière de rendre le 
CDOS07 plus attractif.  

4 – LUTTE CONTRE LES DISCRIMINATIONS 

Action ponctuelle sur les stands en partenariat avec le MRAP. 

Une campagne de sensibilisation à destination des clubs et comités est en prévision avec une 
réunion d’information pour les utilisateurs : proposition du PAC de communication en cours 
d’élaboration.  

5 – SPORT NATURE 

LA CDESI : prochaine réunion programmée le 29 octobre 2018 : 18 dossiers à étudier. 

Un groupe technique d’appui (GTA) est mis en place vraisemblablement pour le 6 juin 2018 : 
Thierry et Gérard y assisteront. Réunion de synthèse début juillet. 

6 – FINANCES 

Etat des comptes : 17 626 € (compte courant) à déduire les salaires du mois de mai et juin + 
loyer + factures diverses. 

Régularisation de factures impayés. 

Compte livret : 5 257 €. 

Commissaire aux comptes réglé. 

Entrée des cotisations : 16 entrées de comités  sur 61 – Basicompta : 60 entrées sur 80 soit un 
total d’environ 3000 €. 

FONJEP : reste à venir le troisième trimestre : 1700 € environ. 

FONJEP 2017 : entrée 7 107 € au titre de 2107 - FONJEP 2018 : 1er semestre : 3554 €. 

AURA entrée le 8 mai : 23 966 € + action SPPA : 3 500€. 

En attente de régularisation, une subvention de 2017 de 2000 € euros (actions difficiles à 
justifier en raison du turn-over des salariés).  

Entrée de la subvention du département (86 000 € demandé) : à venir pour la première 
quinzaine de juillet. Il semblerait que nous percevrions seulement 52 000€.  

ARS = 21 000 € courant été 2018. 

Les dossiers CNDS déposés sont en attente d’instruction. Actuellement de nombreux arrêts 
maladies provoquent un ralentissement voire une stagnation du traitement des dossiers. 
Pascal CHICHIGNOU a fait appel au CDOS 07 pour renseigner les requérants. Un appel au 
CDOS07 est envisagé pour l’instruction des dossiers. Ceux-ci seront classés par ordre de 
priorité par la DDCSPP et l’attribution des subventions sera réalisée au niveau région.  
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Questions diverses 

Vendredi dernier réunion au CROS AURA avec les chargés de mission : groupe de travail et 
réunion des présidents. 

Le CROS recherche des vice-présidents souhaitant se positionner au niveau de celui-ci : 
aucune candidature pour le CDOS07.  

Un événement, lors du conseil des présidents, s’est posé provoquant une remise en question 
de l’assistance d’un tiers. En effet les statuts du CROS ne permettent pas la substitution de 
représentation en l’absence du président. Une modification des statuts est en cours pour parer 
à ce point. Par la suite, sera accepté soit un élu vice-président, soit le secrétaire général. Seule, 
cette personne nommément désignée se substituera au président du CDOS concerné.  En cas 
d’absence de Dominique COSTE, est nommé Christian SINTES, remplaçant. Approuvé par 
le comité directeur à l’unanimité des présents.  

De nombreux résidents ont quitté les lieux du pôle Maurice GOUNON. Nous nous retrouvons 
donc les seuls occupants du rez-de-chaussée. Nous pourrions éventuellement les proposer à 
des comités.   A prévoir la réalisation d’un message à destination des comités afin de connaître 
dans un premier temps s’il y a de la demande en la matière avec possibilité de chiffrage. L’idée 
ensuite serait de déplacer le CDOS07 en « tête de gondole » et de solliciter une subvention 
Samsung pour un mur d’images. L’envoi d’un sondage auprès des comités est validé. 

Concernant la Semaine Verte aura lieu les mercredi et jeudi 26 et 27 septembre 2018. Mercredi 
consacré aux collégiens (400 environs du Nord du département) et le jeudi aux séniors : 
prévoir une activité en plein air autour du lac à Vernoux. 

Les anneaux d’Or seront organisés au Théâtre de Tournon : validé pour le 1er mars 2019. A 
préciser le coût de la salle et de celle de la représentation pour escrime artistique.  

Invitation à la cérémonie d’accueil : Amandine Leynaud, championne du monde d’Handball le 
1er juin 2018 : tous les élus sont cordialement invités à assister à cette manifestation.  

 

Prochain CODIR : mercredi 4 juillet 2018 avec après-midi d’intégration des nouveaux élus avec 
les anciens et les salariés. Les modalités de cette demi-journée seront communiquées 
ultérieurement.   

 

Fin de séance 21h50. 


